

若葉地区福祉委員会



～ バスツアー 「アドベンチャーワールド」へ～

7月3日(日)「バスツアー」に行ってきました。コロナ感染者数が上下する日々が年単位となり、全ての行事や取組みがストップし、2年余り息をつめるように過ごしてきました。

今年の春頃から「コロナの成り行きを見ながら」という条件つきで、バスツアーの計画を何度も繰り返し話し合い、計画を練ってきました。行先は「和歌山白浜のアドベンチャーワールド」です。案内をお知らせした後は、「どれだけの方に受け入れていただけるのか」とも心配しましたが、155人の方の申し込みがありました。

当日はあいにくの雨模様で少々のキャンセルがありましたが、和歌山の海や山とパンダに癒されてきました。帰路には雨も上がり、すっきり晴れやかに帰ってきました。車内では、コロナ予防をご理解いただき、ファミリーでのご参加の子ども達も、とても静かに過ごしてくれました。

何よりもご参加された皆様の弾むような笑顔を見せていただき、「思い切って取組んでよかった」と福祉委員のみんなが思えた日でした。バスツアー後に第7波の爆発的な広がりやうねりの日々を見ると、コロナが落ち着いていた時期に実施できたことを改めて感じます。様々な方面の方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。

